



光が丘

大津市立晴嵐小学校 学校だより3月号
在籍児童 874名 令和7年2月28日

学校教育目標 求めて学ぶ子 ~ふるさと晴嵐に愛着と誇りを~

いよいよ3月、今年度もあと少し



校内百人一首大会

早いもので今年度最後の月を迎えます。少しずつ寒さが和らぎ、日中の暖かさは春の訪れを感じさせます。

2月26日の学習参観には、多くの保護者の皆様に来校していただき、誠にありがとうございました。新しくなった校舎で、明るく過ごしている子どもたちの様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

さて、来たる3月18日には、141名の6年生が小学校の全課程を修了し、卒業式を迎えます。この1年間、最高学年として、様々な場面で活躍してくれました。小学校生活での自分たちの成長をふりかえるとともに、新しい中学校生活に向け希望を持って進んでいけるよう後押ししたいと考えています。また、見送る在校生には、卒業

生から晴嵐小学校のよい伝統をしっかりと受け継ぎ、よりよい学校にしていこうという気持ちで新年度が迎えられるよう指導してまいります。

ご家庭におかれましても、1年間のお子様の成長を互いに喜び合い、4月からの進級進学に向けて励ましてくださいますようお願いいたします。

朝の登校時に自動車でご送って来られ、消防署の前で児童を降ろす保護者の方がいらっしゃいます。多い時には緊急車両の出動に支障となることもあるため、ご遠慮いただきますようよろしくお願いいたします。



コラム「教室の風景」

⑦



給食委員会の企画により、配膳員の皆さんに宛てた手紙を各学級で書き、エレベーター横の掲示板に貼っています。この場所なら配膳員さんの目に留まると考えた、子どもたちの提案です。

実は、配膳員さんたちは、教職員も含めて900人以上の給食を、4人体制で準備してくださっています。普段は、なかなか意識していない人たちのご苦勞について考え、感謝の気持ちを抱くよいきっかけになったと思います。自分たちの学校生活が多くの人の支えで成り立っていることを改めて自覚し、感謝することを大切にしてほしいです。

【校長 富永】